



## Inauguran muestra dedicada a la identidad femenina en Temuco

**U. AUTÓNOMA.** En la actividad fueron reconocidas tres mujeres que han dejado una marca significativa en sus respectivas áreas: Astrid Vásquez, Ivoshka Tello y Paula Mansilla.

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

Desde obras de arte hasta homenajes a mujeres destacadas, la exposición inaugural de la Universidad Autónoma de Chile redefine la manera de reflexionar sobre la identidad femenina y su legado cultural con la muestra "Autorretrato de mujer, autorretrato de una mujer", organizada a través de la Vicerrectoría de Sede y Extensión Cultural.

La exposición reúne a más de 30 destacadas artistas de diversas regiones del país, quienes presentan sus obras en la Sala de Exposiciones de la casa de estudios, ofreciendo una reflexión profunda sobre la identidad femenina desde múltiples perspectivas artísticas.

"Esta muestra refleja nuestro compromiso con la equidad, la inclusión y la promoción del arte como una herramienta para generar reflexión y diálogo en la sociedad. A través de las obras de estas talentosas artistas, destacamos el valioso legado cultural de las mujeres y la diversidad de experiencias que conforman la identidad femenina", recalzó Paulina Latorre, directora de Vinculación con el Medio UA.

La muestra también tiene como propósito destacar el valioso legado de las artistas regionales, cuyo aporte a la sociedad sobresale por su creatividad, sensibilidad y perspectiva única. Asimismo, en el marco de las actividades conmemorativas del Día Internacional de la Mujer, la exhibición invita al

público a reflexionar sobre las experiencias de las artistas y la diversidad de vivencias que configuran la identidad femenina en el mundo actual.

"En esta temporada 2025, hemos diseñado un año cultural lleno de exposiciones y diversas manifestaciones artísticas que destacan las culturas y artes de nuestra Región y ciudad. Hoy iniciamos esta programación con una exposición dedicada a la mujer, que ofrece una mirada profundamente personal a través del autorretrato. La muestra revela la historia de cada artista, destacando el rol y la importancia de la mujer en el mundo actual", enfatizó Hernol Flores, artista visual y presidente del Círculo de Amigos del Arte.

### RECONOCIMIENTOS

Durante la inauguración, se reconoció a tres mujeres que, gracias a su trayectoria, han dejado una marca significativa en sus respectivas áreas. Astrid Vásquez, directora de Administración y Finanzas de la Universidad Autónoma de Chile; Ivoshka Tello, directora del Coro Infantil del Teatro Municipal de Temuco y de la Escuela Artística Armando Dufey Blanc; y Paula Mansilla, campeona nacional de Ráquetbol 2024 y estudiante de Odontología en la sede de Temuco, fueron homenajeadas por su talento, dedicación y pasión.

"Me siento muy emocionada, contenta y sorprendida. No me esperaba este reconocimiento, porque a veces uno percibe que su trabajo pasa

"Me siento muy emocionada, contenta y sorprendida. No me esperaba este reconocimiento, porque a veces uno percibe que su trabajo pasa inadvertido".

Ivoshka Tello,  
 directora del Coro Infantil del Teatro Municipal

inadvertido. Sin embargo, lo disfruta profundamente al observar el desarrollo personal de los niños en distintos ámbitos de su vida, especialmente a través de la música y el canto", sinceró Tello.

Astrid Vásquez, quien lleva 25 años trabajando en la universidad, dijo sentirse orgullosa de representar a todas las mujeres que forman parte de esta institución. "Para mí, estar aquí ha sido muy significativo. Cada día siento un cariño que crece, haciendo mío este espacio como madre y como mujer. Estar aquí significa cuidar de los demás, apoyarnos mutuamente y construir juntos. Es una labor hermosa, porque al entregar educación estamos ayudando a formar profesionales y a acompañarlos en su camino", expresó la directora de Administración y Finanzas UA.

La muestra estará abierta al público hasta el martes 15 de abril, de lunes a viernes, previa coordinación con el gestor cultural Hernol Flores, a través de su correo electrónico: hernolflores@yahoo.com.



LA MUESTRA ESTARÁ ABIERTA AL PÚBLICO HASTA EL MARTES 15 DE ABRIL, DE LUNES A VIERNES, PREVIA COORDINACIÓN AL CORREO ELECTRÓNICO: HERNOLFLORES@YAHOO.COM.



LA EXPOSICIÓN REÚNE A MÁS DE 30 DESTACADAS ARTISTAS DE DIVERSAS REGIONES DEL PAÍS, QUIENES PRESENTAN SUS OBRAS EN LA SALA DE EXPOSICIONES DE LA CASA DE ESTUDIOS.



LA MUESTRA TAMBIÉN TIENE COMO PROPÓSITO DESTACAR EL VALIOSO LEGADO DE LAS ARTISTAS REGIONALES, CUYO APOORTE A LA SOCIEDAD SOBRESALE POR SU CREATIVIDAD.

ASTRID VÁSQUEZ, IVOSHKA TELLO Y PAULA MANSILLA FUERON HOMENAJEADAS POR SU TALENTO, DEDICACIÓN Y PASIÓN.

